
令和３年度第１回江別市地域公共交通活性化協議会（書面会議） 

開催結果概要 

令和３年６月１１日 

  各委員に書面送付（回答期限６月２４日） 

令和３年６月２８日 

  各委員からの回答に基づき決議 

１ 報告事項 江北地区、豊幌地区におけるデマンド型交通について 

＜意見要旨＞ 

  池田委員  

   ワクチン接種が早期に実施され、利用拡大されることを期待する。 

  菅田委員 

   警察署に訪れる高齢者の方もいらっしゃるので、次回制度変更の際にデマン

ド型交通の乗降先に江別署を追加する検討も行っていただきたい。 

  鈴木委員 

   （豊幌地区に関し）新聞でも初日の様子が紹介されており、待ち望まれてス

タートした当事業が順調に進んでいくように関心をよせている。 

  渡辺委員 

   昨年今年と異常な状態が続いており、利用者の数に疑問符もついていたが、

段々利用者が増えると思われ、期待している。 

２ 協議事項 江別市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について 

  江別市地域内フィーダー系統確保維持計画を事務局案により作成し、国へ認定

申請することを承認（全委員一致）。 

   意見等特になし。 


